

1. Newsletter im Schuljahr 2025/2026

Ein neues Schuljahr beginnt! Und schwups sind auch schon wieder Herbstferien. Die Zeit rennt förmlich davon. Begonnen haben wir das Schuljahr mit sehr sommerlichen Temperaturen. In vielen Räumen der Schule stiegen die Temperaturen bereits am frühen Morgen auf über 30 Grad an. Aber auch das haben alle super gemeistert und besonders die neuen Erstklässler haben diese zusätzliche Herausforderung ganz hervorragend bewältigt.

Natürlich haben auch schon in den ersten Schulwochen viele tolle Projekte stattgefunden, von denen wir anbei eine kleine Auswahl zeigen wollen:



1.) Es summt ganz sehr für Klassenstufe 2

Alle 2. Klassen durften an einem Bienenworkshop teilnehmen. Dabei hat uns André, vielen als „Bienen-André“ bekannt, seine Bienen vorgestellt. Viel Wissenswertes rund um die Biene und ihren Bienenstock konnten wir lernen. Schließlich war es sogar möglich auf Tuchfühlung zu gehen. Vorsichtig wagten wir uns an den Bienenstock heran und wer sich traute, konnte sogar eine Wabe festhalten. Die Bienen waren ganz friedlich, trotzdem fühlten sich alle mit der Schutzkleidung wohler. Es war ein beeindruckendes Erlebnis.



2.) Theaterbesuch Klassenstufe 4

Ein besonderes Theater gastierte im Sommer im Clara-Zetkin-Park. Mit viel Kunst und Akrobatik wurde ein Stück auf hoher See inszeniert. Witz und Humor durften auch nicht fehlen und sorgten für viele Lacher bei den Kindern. Ein wirklich schöner Ausflug!



3.) Kuchenbasar ausgerichtet von Klassenstufe 4



Auch in diesem Schuljahr wird es wieder Kuchenbasare geben, die von bestimmten Klassenstufen ausgerichtet werden. Gestartet ist in diesem Jahr Klassenstufe 4. Die mitgebrachten Kuchen waren leider nicht so zahlreich, wie erhofft. Trotzdem freuten sich alle Kinder der Klassenstufe 4, dass sie mithelfen konnten. Stolze 137,00€



sind zusammen gekommen für den Förderverein. Dafür sagen wir ganz groß DANKE.

4.) Apfelprojekt Klassenstufe 2

Die 2. Klassen hatte die Möglichkeit in Zusammenarbeit mit Querbeet e.V. sich intensiv mit dem Thema „Apfel“ zu beschäftigen. Was bietet sich besser dafür an als ein Garten? Die Klassen besuchten einzeln den gemeinnützigen Garten im Gartenverein Ostende e.V. Dort gab es eine Apfelverkostung und durch kleine Spiele wurde viel Wissenswertes rund um den Apfel vermittelt. Zum Abschluss wurde gemeinsam draußen gekocht.

5.) Anti-Gewalt-Projekt

Auch in diesem Schuljahr nahmen alle Kinder der Klassenstufe 3 an einem Anti-Gewalt-Projekt teil. Die Zusammenarbeit mit dem Verein VAP e.V. konnte wieder umgesetzt werden. Durch eine komplizierte Finanzierung auf verschiedenen Ebenen war es möglich, die Trainings ohne Kosten anzubieten. Die Kosten sind nämlich mit fast 800,00€ pro Klasse nicht gerade gering. Die Kinder setzten sich im Rahmen des Projekts mit ihren aktuellen Klassenstrukturen auseinander, konnten sich gegenseitig sagen, was gerade gut läuft und woran sie als Klasse noch arbeiten müssen. Das Ziel ist, dass in allen Klassen eine gewaltfreie und harmonische Atmosphäre vorherrscht.



6.) Kartoffelprojekt

Klassenstufe 3 durfte den wunderschönen Garten von Wald und Wiese e.V. stürmen und sich dort mit der Kartoffel beschäftigen. Gemeinsam haben wir Kartoffeln ausgebuddelt, gewaschen und geschält. Anschließend wurden die Kartoffeln gerieben und Reibekuchen auf dem Grill gebraten. Das war sehr lecker. Während die Reibekuchen vor sich hin brutzelten, konnten die Kinder den Garten erkunden. Viele geheime Ecken wurden entdeckt, Tiere beobachtet und Kräuter bestimmt.



7.) Graffiti Projekt Herbstferien

In den Herbstferien gab es erneut die Möglichkeit an einem Graffiti Projekt teilzunehmen. Dieses wird in der ersten Ferienwoche stattfinden. Montag, erster Ferientag und Tag der Newsletter-Erstellung, gab es schon tolle erste Ergebnisse:



Ankündigung: Ab Oktober wird es an der Schule die AG Schülerzeitung geben. Ziel wird es sein, dass in dieser AG der Newsletter durch die Kinder geschrieben wird. Wir sind entsprechend schon sehr gespannt auf den nächsten Newsletter!